



CÁMARA DE DIPUTADOS

Ricardo Monreal anuncia iniciativa para prohibir el maíz transgénico

De acuerdo con el coordinador de la bancada mayoritaria en San Lázaro, la iniciativa de ley será presentada en enero con el objetivo de proteger el maíz



Morena en la Cámara de Diputados anunció que en los primeros días del 2025, presentarán la iniciativa para prohibir el uso de **maíz transgénico**.

Al recorrer su rancho de Puebla del Palmar, en **Fresnillo, Zacatecas**, y con sombrero en mano, el coordinador de la bancada mayoritaria en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila** señaló que, con esta reforma legislativa, harán eco de una vieja demanda de proteger al maíz.

“Sin maíz no hay país. Los primeros días de enero vamos a presentar la iniciativa para poder prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano. Es una vieja demanda, un reclamo. Aquí en México nació el maíz. Y a través



de los siglos, ahora alimenta el mundo. Y ahora no hay que olvidar jamás la frase de que “Sin maíz no hay país”, expresó.

Ricardo Monreal envía mensaje desde el campo

En el video que difundió en sus redes sociales, el también presidente de **la Junta de Coordinación Política de la Cámara baja**, expuso que el campo siempre llama y es la solución a los problemas, por lo que siempre hay que mostrar el orgullo por nuestras raíces.

“Hay que sentirnos orgullosos de nuestras semillas, aquí en el campo mexicano. El campo siempre ha sido solución. Este rancho, estas tierras de Puebla del Palmar tienen con los Monreal desde hace más de cien años. El rancho te ingre, el rancho te arraiga, el campo nunca desconoce a los suyos. Por eso siempre regresas al campo”, afirmó.

Finalmente, al desear un Buen año 2025, Monreal Ávila señaló que “Es una delicia disfrutar de la gente, disfrutar de la naturaleza, de los animales, de todo lo que importa en la vida”.

Previamente Ricardo Monreal avaló la decisión de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, de declarar el 2025 como Año de la Mujer Indígena “es un acto simbólico, necesario y trascendental. El Gobierno de México, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum, rinde homenaje a la lucha histórica de esas mujeres”, expuso.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/26/ricardo-monreal-anuncia-iniciativa-para-prohibir-el-maiz-transgenico-663328.html>